

# Le Tout Lyon au sommet

Avocat à Lyon et passionné de haute montagne, Jean-Michel Portal vient d'effectuer un périple de 30 jours à travers le Chili, le Pérou et la Bolivie.

C'est au sommet de l'Ausangate, point culminant du Pérou à 6 382 m, que notre avocat lyonnais a déployé le fanion aux couleurs de notre journal... qui n'était jamais monté si haut. Ce périple assez exceptionnel a permis à Jean-Michel Portal de

constater le recul des glaciers mais également de partager la vie austère et rude des Indiens vivants dans la Cordillère des Andes. Un film a été tourné à cette occasion. Il sera présenté au festival international du film de montagne d'Autrans et sera projeté à Lyon en janvier 2008. C'est en Alaska que Jean-Michel Portal ira planter son piolet l'an prochain pour de nouvelles aventures.



Jean-Michel Portal a déployé le fanion aux couleurs de notre journal à...  
6 382 m d'altitude